
 

          会長 鈴木泰光 君 

 

本日の来賓は吉川公章ガバ

ナー、片桐満地区幹事、よろ

しくお願いいたします。 

台風が接近している中、2

日前までは開催を悩みました

が、接近が遅くなったため、

こうして無事に吉川ガバナー、

片桐地区幹事をお迎えして開催できホッとしています。

これは今年度の RI会長の「THE MAGIC OF ROTARY ロ

ータリーのマジック」かと思えるほどです。 

あらためて 3クラブを代表してご挨拶させていただ

きます。本年度、西尾一色 RC会長を拝命した鈴木です。

本日はガバナー公式訪問であります。吉川ガバナーの

地区方針は「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 

成長するロータリー～行動計画 4つの優先事項にそ

って戦略計画を～」です。ロータリーの会員は誰しも

が自らのロータリーに愛着を持っていると思います。

そして長年持続できるようなクラブを目指されている

と思います。我がクラブは１名お亡くなりになり 18

名となってしまいました。クラブの存続が危機的状況

ですがそれを奪回するため会員増強に日々努力してい

る次第です。本日のあいさつは以上です。 

 
 

          親睦委員長 久米健史 君 

RI第 2760地区ガバナー 吉川公章 君 

RI第 2760地区地区幹事 片桐 満 君 

西尾 RC会長 黒田正志君 

吉川ガバナー、本日は西尾へようこそお越しくださ 

いました。ご指導よろしくお願いします。 

西尾 KIRARARC会長 太田五九郎君 

この度は台風 10号の接近中にも関わらず、遠方より 

歴史と抹茶と鰻の街、西尾にようこそお越し下さい 

まして誠にありがとうございます。今日の公式訪問 

でガバナーの吉川様、地区幹事の片桐様よろしくお 

願いします。 

西尾一色 RC会長 鈴木泰光君 

本日は吉川公章ガバナー、片桐満地区幹事、ようこ 

そ 3RC合同ガバナー公式訪問例会へ。本日の卓話よ 

ろしくお願いします。 

 

 

RI第 2760地区ガバナー 吉川公章 君 

 

皆さん、こんにち

は。今日は西尾一色

RC 鈴木会長をはじ

め、このような素晴

らしい会を設営いた

だきありがとうござ

います。また西尾

KIRARARC・西尾 RC

の皆さんにお集まりいただき、温かくお迎えいただき

ありがとうございます。西尾 RC の田中 PG がご臨席と

のことで大変緊張しております。 

今年、世界のガバナーエレクトが集まる国際協議会

に出席いたしました。その場でアーチック会長エレク

トは「The magic of Rotary」という今年度のテーマを

発表しました。本日は新会員さんがいらっしゃいます。

こういったところで写真を撮らせていただいて光栄に

思います。末永くロータリーを楽しんでください。 

1 月に開催されました国際協議会で発表されました

会長テーマ発表の実際のスピーチをご覧下さい。 

---映像視聴--- 

ドミニカで浄水器から出る水がきれいになって「も

う一度マジックをみせて」ということからアーチック

さん自身が大変感激され、これをきっかけにロータリ

ーに没頭したとのことです。このような大きい事だけ

でなく、佐久島の清掃であったり、お子さんたちとイ

ベントを行うこと、まさに The magic of Rotary です

ね。皆さんの活動は magic を作っていくということで

す。 

今年の会長のイニシアティブですが。最優先課題は

会員増強です。これを３年間の目標を立てて戦略計画

を立てましょう。会員増強を図るために行動計画の推

進こそ重要です。クラブでの体験が魅力的であれば、

rotaryはその強さを維持します。平和への貢献は分断

された世界を癒すためでもあり、ロータリーの使命で

もあります。今 rotaryが前に進むために中核的価値観

を大切に継続性と変化のバランスをとっていくことが

重要です。 

2760地区の会員数の推移です。2020-21年には 4,800

人ほどの会員がいましたが、コロナパンデミックの影

響もあり、徐々に減少傾向となっています。残念なが

らコロナ後も改善が見られていません。世界的に見て

もコロナ前には 120 万の会員が現在 113 万人となって

います。正確には 8月 17日現在 1,155,547人です。 

第２９４１回 例会 令和 6年 8 月 29日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 早川 比呂太 

 会 員 総 数 １８名 

 本 日 の 出席者（免除者） １３名（２名） 

本 日 の 出 席 率 ７６．４％ 

本 日 の 卓 話 

今週のスマイル 

会 長 あ い さ つ 



7 月１日より 1 万 6 千人ほど増加していますが、昨年

同時期からは 2万人ほど減少しています。 

地区の方針を示します。会員増強にはそれぞれのク

ラブの活動が最も重要です。クラブに魅力があると会

員はそれぞれにロータリーの価値観を感じ、所属意識

が芽生えます。親睦から奉仕活動が生まれクラブその

ものが成長しやがて rotary 全体の成長にもつながり

ます。 

改めて今ロータリーはどうしたら良いのでしょう

か？大きく変革する社会の中、誰が見ても魅力的なク

ラブとすべきです。そのまま変わらないままであれば

いずれ社会から忘れ去れてしまいます。未来への成長

のために rotary は中核的価値観を大切にした改革が

必要です。この誰が見ても魅力的なクラブとはアーチ

ック会長は 2 つのポイントを挙げています。Simply 

Irresistible と、インクルージョンと帰属意識です。

少し日本語に訳しにくい言葉ですが抵抗できない魅力 

あらがえない魅力と訳されています。そのようになる

ためにはインクルージョンでの対応とそれぞれの会員

が帰属意識を持てることが必要です。 

クラブで誰からも歓迎され、経験が魅力的で楽しく、

活気に満ちていると惹きつけられた人は離れなくなり

ます。このロータリーの帰属意識こそがマジックです。

インクルージョンと帰属意識に焦点を当てることが大

切です。共通の目的のために人々は結束し、互いに支

えあり、目標に集中すると力が最大限に発揮されます。 

2018 年にロータリーは新たな変革に向けてのビジョ

ン声明を出しています。世界中のロータリアンからの

意見を集約して未来の為、ロータリーのあるべき姿を

示しました。私たちは世界で、地域社会でそして自分

自身の中で持続可能な良い変化を生むために人々が手

を取り合って行動する世界を目指しています。ロータ

リーのビジョンに向けて、その歴史において重要な新

しい章へと踏み出しました。あらゆる活動をより効果

的に行い、ロータリーのストーリーをより効果的に伝

えるための行動計画です。 

• より大きなインパクトをもたらす  

• 参加者の基盤を広げる  

• 参加者の積極的なかかわりを促す  

• 適応力を高める  

私たちは、達成可能な目標を立てた上で、進捗状況

を随時確認し、状況に応じて調整を加えています。行

動計画の勢いを維持し進めていきましょう。クラブを

成功に導く秘訣は目標を立てるという事です。しかも

次年度の計画にとどまりません。将来の計画を立てる

ことは、クラブに方向性と目的を与えます。会員を増

やす 奉仕活動を行う クラブでの体験を魅力的なも

のにする など、目標の設定は会員のモチベーション

を高め、共通の目的に向かって活動するきっかけとな

ります。ロータリークラブ・セントラルは四つの優先

事項に沿って計画をたて、目標設定と進捗状況を確認

できるツールです。次年度以降のリーダーシップもク

ラブの過去の目標を参照してそこからさらにクラブの

将来を計画し今後の 3年間の目標を設定できます。 

インクルージョンと帰属意識を持って、さらに基盤を

広げるために衛星クラブを考えてください。西尾 RC

をはじめ西尾一色 RC、西尾 KIRARARC はそれぞれ伝統

と格式のあるクラブです。今までとは異なるタイプの

新会員を衛星クラブとして迎えてください。衛星クラ

ブは例えばクラブ内で奉仕活動に専従する別グループ

などとして８名で設立できます。衛星クラブは会費、

例会日時など独自に設定できます。衛星クラブ会員は

スポンサークラブの正会員です。 

ロータリーは、世界理解、親善、平和推進という原

則の下に設立された団体です。「平和を推進することは、

私たちの責任なのです」とアーチック会長は述べてい

ます。しかし紛争と分断された世界で私たちは一体何

ができるのでしょうか。遠い別の世界の出来事として

いいのでしょうか。 

ローレンアイズリーの「星投げ人」のお話をご存知

でしょうか。私自身はアーチック会長からはじめて聞

きました。2 人の旅人が日の出る前の早朝海岸を散歩

していました。海岸には無数のヒトデが打ち上げられ

ています。日が出るとヒトデは死んでしまいます。1

人が一つずつ海に帰しています。もう 1 人は言いまし

た。君が海に返すヒトデは僅かでしかない。多くのヒ

トデはやがて死んでしまうよ。ロータリーの力は前を

向いての行動にあります。我々一人ひとりの力はささ

やかなものですが、同じ思いでの行動はやがて大きな

成果を挙げると確信しています。 

ポリオプラス ロータリー平和センターなど多くの

プログラムはやがて世界の平和に貢献します。 

今ロータリーは継続性が大切です。ガバナーノミニー

の國府谷俊盛さんをはじめ、ガバナーエレクト鈴木康

仁さん、パストガバナーの酒井法丈さんとも連携しな

がら活動を推進していきます。 

𠮷原ガバナー補佐からもご案内があったと思います。

IMの全員参加は勿論、地区大会もぜひ全員参加でお願

いします。今年度も RFF を開催します。皆さんと集ま

り楽しく、美味しい愛知飯をいただき、ポリオプラス

に貢献しましょう。ぜひ例会を開催ください。 

最後に今年度の国際大会はまさにマジックがいっぱい

です。カナダ カルガリーで開催されます。カルガリー

は遠い場所ですが、この機会にカナダの自然に触れる



またとないチャンスです。ガバナーナイトは 2025年 6

月 21日に開催されます。カルガリーでお会いできるこ

とを楽しみにしております。 

 

 

---会長幹事懇談会--- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【うなぎ処いっしき】 

 

 

 

 

 

 

【松寿司】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 週 の 献 立 


